
Berti Glauber
Beitrag von „ecce“ vom 22. Mai 2008, 12:24

vor allem - sind wir mal ehrlich - kriegen wir für ihn doch wenns hoch kommt 1 Mio, eher
deutlich darunter.

Für einen Spieler, der nach der Rückrunde der Vorsaison absolut hochgejubelt und gepriesen
wurde (Naldo2, etc pp.) oder auch seinen Transferwert bei tm.de (ich weiß Maddin) auf 4,5 Mios
gesteigert hatte ...

A propos Naldo, der spielte diese Saison ja auch ziemlich unterirdisch ...

Aber bei Glauber stellt sich halt wirklich die Frage:

Behalten, und hoffen, dass er wieder in Form kommt, oder verkaufen, aber halt für quasi nix.

Is vom Prinzip wie mit ner verlustreichen Aktie im Depot .... liegenlassen oder die Verlsute
realisieren - mit der Ausnahme, dass eine Aktie kein Gehalt kriegt ;).

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/915-berti-glauber/?postID=26116#post26116
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